

25.06.2020

Auf das „Lädchen“ folgt das „Schlosslädchen“

REWE-Kauffrau Ursula Wintgens eröffnet zweiten Markt in Bergisch Gladbach-Bensberg

Autor:in
Christiane Preisen
Pressesprecherin REWE West



Der Bergisch Gladbacher Stadtteil Bensberg hat einen neuen Supermarkt: Am Donnerstag, den 25. Juni 2020 öffnet der REWE-Markt auf der Schlosstr. 47-61 zum ersten Mal seine Türen. Kauffrau Ursula Wintgens und ihr 40-köpfiges Team sind sicher: „Die Kunden werden begeistert sein“. Neben einem modernen und nachhaltigen Marktkonzept erwartet die Kunden eine große Produktauswahl. Besonderer Schwerpunkt: Lebensmittel aus dem Bergischen.

„Freudig aufgeregt“ beschreibt Ursula Wintgens das Gefühl, als sie das erste Mal den Schlüssel umgedreht hat, um ihren neuen Supermarkt in der Schlosstraße in Bensberg zu öffnen. „Wir haben sehr viel Liebe in unseren Supermarkt gesteckt. Jetzt sind wir natürlich alle sehr gespannt, wie er bei

unseren Kunden ankommt“, sagt die Kauffrau. Bis dahin war es ein steiniger Weg: mehrere Jahre Bauzeit und vier Eröffnungsverschiebungen mussten geduldig überstanden werden. Insgesamt 40 Mitarbeiter werden die 1.260 Quadratmeter des zweiten Standortes der 51-jährigen Moitzfelderin zum Leben erwecken.

Regionales Sortiment

Seit über 20 Jahren führt Wintgens bereits den REWE-Markt auf dem Sattlerweg 8, auch bekannt als „Lädchen“. Mit ihrem neuen Markt, liebevoll „Schlosslädchen“ genannt, versorgt das Team nun die Bensberger Innenstadt – nur einen Steinwurf vom berühmten Althoff Grandhotel Schloss Bensberg entfernt. „Vom Parkdeck aus hat man nicht nur einen tollen Blick auf das Schloss, sondern sieht auch die Spitzen des Kölner Doms“, schwärmt die Kauffrau. Regionale Verbundenheit ist für Wintgens sehr wichtig. Auch deshalb hat sie sich zum Ziel gesetzt Landwirten und Produzenten aus der direkten Umgebung des Marktes zu unterstützen. So etwa gibt es ab sofort Gebäck von Zimt und Zucker aus Bergisch Gladbach, Rindfleisch vom Grimberghof aus Kürten-Dürscheid und Kartoffeln vom nur drei Kilometer entfernten Kartoffelhof Heuser. Neben dem umfangreichen, klassischen Supermarktsortiment gibt es eine Salatbar, an der Kunden sich Salate individuell zusammenstellen können sowie zahlreiche internationale Produkte, viele Bio-Artikel und eine einladende Bedienabteilung. Ein ganz besonderer Hingucker ist der in der Kassenzone ausgestellte Kinder-Kaufmannsladen aus den 1950er Jahren.

Starkes Engagement

Darüber hinaus können sich die Kunden über ein hochengagiertes Team freuen. Insgesamt 35 neue Arbeitsplätze sind in der Schlosstraße entstanden, fünf Mitarbeiter sind aus dem „alten“ Team umgezogen. Damit bietet Wintgens 75 Menschen einen abwechslungsreichen und sicheren Arbeitsplatz. In beiden Märkten werden zwei junge Nachwuchskräfte ausgebildet. Die Führung übernimmt jeweils eine Doppelspitze: Im Sattlerweg Tina Schneider und Kristof Takarics und in der Schlosstraße Marc Raabe und Jacqueline Schaul. Zudem sind Wintgens und ihr Team weit über die Stadtgrenzen hinaus für soziales Engagement bekannt. Mehrere Kindertagesstätten, Schulen, Altenheime, Kinderheime, die evangelische und katholische Kirchengemeinde, die Feuerwehr und zahlreiche örtliche Sportclubs zählen zu den mit Geld- und Sachspenden oder aktiver Mitarbeit unterstützten Organisationen. „Unser Engagement ist keine Eintagsfliege, sondern ein andauernder Prozess: meine persönliche Lebensaufgabe. Denn es geht mir auch darum, Werte und Einstellungen an mein Team und meine Mitmenschen weiterzugeben. Mit unserem Engagement möchten wir anderen Menschen, denen es physisch, psychisch oder monetär schlechter geht als uns, die Hoffnung auf ein bisschen Glück und Zufriedenheit geben“, sagt die mit über 15 Auszeichnungen belohnte Kauffrau.

Weitere Annehmlichkeiten

Neben den angenehmen Öffnungszeiten von montags bis samstags 7 bis 22 Uhr, bietet der REWE Markt viele zusätzliche Annehmlichkeiten: Ab 10 Euro Einkaufswert gewährt REWE an der Kasse eine kostenlose, Kreditinstitut unabhängige Bargeldauszahlung bis zu 200 Euro. Zudem gibt es eine DHL Abgabe- und Annahme im Markt. Seit dem 10. März 2014 akzeptiert REWE zudem PAYBACK Karten und belohnt Einkäufe mit PAYBACK Punkten.

